

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 01/NOVIEMBRE/2019

Las calificadoras señalan riesgos de las finanzas públicas del país

LUCERO ALVAREZ: Vemos que las calificadoras señalan riesgos de las finanzas públicas del país.

Moody's revisó a la baja, recordemos, su expectativa de crecimiento económico de .5 a .2 por ciento para el cierre de este 2019, pero indica que los nuevos datos que salieron sugieren que este .2 por ciento tiene riesgos a la baja. La calificadora esperaba que tanto la inversión como el consumo se estabilizaran, pero pues no fue el caso.

Mientras que HR Ratings destacó que el bajo crecimiento del país pone en riesgo las finanzas por dos frentes: el indicador de la deuda respecto al PIB y el déficit fiscal. Esta calificadora señala que si no hay un crecimiento suficiente, no se podría evitar un incremento relevante en la deuda.